

# ESC: Blockierte St. Jakobshalle kostet 15 Millionen Franken

**ESC-Budget** Noch immer ist in der Region Basel die Freude riesig, dass man den Zuschlag für die Durchführung des Eurovision Song Contest (ESC) 2025 erhalten hat. Doch die Zeit drängt. Schon in der Nacht auf Samstag hat die Basler Regierung der Finanzkommission des Grossen Rats den Ratschlag vorgelegt, der die Kosten aufschlüsselt.

34,9 Millionen Franken hat der Regierungsrat budgetiert für den Grossevent. Davon sollen 14,6 Millionen Franken aufgewendet werden, um die Ausfälle der St. Jakobshalle auszugleichen, die wegen des ESC zwei Monate besetzt ist. Die Verstärkung der Dachlast der Halle ist dagegen mit 0,45 Millionen Franken ein Pappenstiel. (bwi) **Region**